

„Daheimgebliebene“ treffen sich zum Grillen



Bei gutem Wetter haben sich in Bruchköbel rund 40 Personen zum „Grillen für Daheimgebliebene“ im Pfarrhof der katholischen Kirchengemeinde St. Familia getroffen. Die Besucher hatten für das gemeinsame Büfett für eine vielfältige Auswahl an leckeren Speisen gesorgt. Die mitgebrachten Fleisch- und Wurstspezialitäten wurden vertrauensvoll in die Hände des Grillmeister-Duos gegeben, die es perfekt zubereiteten. Es war ein sehr kurzweiliger Abend. Bis zum Einbruch der Dunkelheit saß man gesellig beisammen.

UPN/FOTO: PM